

**C I R C U L A R N° 07**

San Miguel de Tucumán, 08 de abril de 2024.

**A LOS SACERDOTES, CONSAGRADOS, MIEMBROS DE INSTITUCIONES Y MOVIMIENTOS LAICALES Y A TODOS LOS FIELES DE LA ARQUIDIÓCESIS.**

**ASUNTO: 4° Aniversario de la Consagración diocesana y continental.**

Queridos hermanos:

Este miércoles 10 de abril recordamos el 4° aniversario de la Consagración diocesana y continental al **SEÑOR DE LA SALUD**, cuya sagrada imagen se venera en la Basílica de Ntra. Sra. de la Merced desde el año 1753. Recordemos que entre los años 1886-1887 los tucumanos ante la devastadora epidemia del cólera, invocaron con profunda fe y devoción al Señor de la Salud, y sus clamores fueron correspondidos con el cese de aquella epidemia. Hoy, ante la epidemia del dengue que azota a nuestra provincia y todo el país, una vez más queremos invocar al Cristo Crucificado y Resucitado, la liberación de éste flagelo y su protección. Confiamos que Jesús Redentor nos fortalezca en nuestra fe, aliente nuestra esperanza y nos comprometa con amor solidario, especialmente con quienes experimentan enfermedad, dolor, pobreza, soledad, temor e inquietud.

Adjunto la oración al Señor de la Salud, para hacerla extensiva a todas las comunidades.

Sin otro particular y unidos en la Eucaristía, me despido de Ustedes invocando al Señor de la Salud por la salvación y protección de su Pueblo y el amparo de Nuestra Madre de la Merced, Redentora de cautivos.



Pbro. Lic. ANTONIO F. YAPUR  
CANCILLER Y SECRETARIO GENERAL  
ARZOBISPADO DE TUCUMÁN

## **Oración al Señor de la Salud**

Dulce Jesús: que eres el autor de la vida y en tus manos esta la salud de los hombres, no rechaces mi humilde plegaria.

Señor, que en los días de tu vida mortal sanaste a cuantos enfermos te invocaron con fe y confianza, animado con tales sentimientos vengo a pedirte concedes la salud a nuestros hermanos enfermos, a fin de que experimentando una vez más tu paternal amor, te sirvan en adelante con más fidelidad y constancia.

¡Más no se haga mi voluntad sino la tuya!

Virgen Santísima, Tu que eres la "Salud de los Enfermos", intercede ante tu Hijo por la salud de los enfermos de este día y de esta hora, que con filial confianza imploran tu maternal intercesión. Amén